

Als du noch bei mir warst, war vieles voller Abschied.
Jetzt, wo du nicht mehr da bist, ist vieles voller Nähe.

HERZLICHEN DANK

für die überaus grosse Anteilnahme, die tröstenden Umarmungen und für den Händedruck, wenn die Worte fehlten, die wir beim Abschied von

Roland Alt (Roggo)

erfahren durften.

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren - aber zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung ihm entgegengebracht wurde, gibt uns Trost.

Vielen Dank für die unzähligen Beileidskarten, Spenden für späteren Grabschmuck sowie an das Mobile Palliative Care Team, Winterthur.

Leider ist es uns nicht möglich, die vielen Karten persönlich zu verdanken. Ein aufrichtiges Dankeschön sprechen wir auf diesem Wege aus und bitten um Verständnis.

Roli wir vermissen DICH!

Die Trauerfamilien